

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración: Corpus 11.—Tel. 141

Diario independiente, fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXV.—Número 9.722

Segovia —Martes 19 de Marzo de 1935

Correspondencia: Apartado número 11

Dos años de Alemania hitleriana

Este interesante trabajo ha sido enviado a los diarios españoles, abonados a la Agencia Internacional Arco, por el célebre estadista

PRÍNCIPE CARLOS ANTONIO DE ROHAN

El 30 de Enero se han cumplido dos años del día en que el viejo mariscal de campo y padre de la patria, presidente von Hindenburg abrió las puertas del Poder a las fuerzas de la revolución nacional. El cambio de situación no empezó tanto con este día como con la continuación del Gobierno de Renovación Nacional en las elecciones del 5 de Marzo de 1933. Como un alud penetró el movimiento popular en el Poder, ocupando los puestos de mando. Sin embargo, el alud impone límites y realiza una alianza entre las fuerzas revolucionarias y conservadoras de la burocracia, del ejército y de la economía. El Reichwer queda un cuerpo apartado, los ministerios económicos principales son confiados a técnicos procedentes del campo conservador, que protegen el delicado sistema de la economía contra peligrosos ensayos de reformas mejoradas. En Prusia, donde el cancillerado de von Papen, dos años antes se libró la batalla decisiva contra la social democracia, se abrió bajo la dirección de Goering una organización burocrática y política que constituye un factor importante en la consolidación.

En todos los campos comenzó el trabajo de reforma con ritmo muy sostenido, así que parece como si Alemania tuviera que ser fundamentalmente modificada en pocos meses. El jefe deja de discutir muchos planes, pero reduce o concentra su actividad por de pronto, a los problemas más importantes de los que sabe que pueden resolverse solamente en el primer momento cuando todavía todo está en movimiento. Así se suprime en las primeras semanas los restos de males hereditarios del localismo en la República de Weimar alenta el particularismo dañando en muchos casos la dirección unitaria del país. En el campo económico la revolución concentró todas sus fuerzas en la creación de posibilidades de trabajo; trabajo y pan es su lema. Los

resultados alcanzados son sorprendentes; en poco tiempo se logra reducir el paro forzoso. Los excépticos y los opositoristas hablan de una coyuntura artificial, pero al otro lado del Océano, Roosevelt emprende el mismo camino, y hoy hasta los que prevenían el derrumbamiento económico del Reich a las pocas semanas, reconocen que fué oportuno liquidar la política de deflación y fomentar una reanimación económica. Las disposiciones político-económicas encontraron un complemento muy importante en la disposición psicológica creada por la revolución. El lema: «el útil general pasa delante del útil individual», la realización de la unidad nacional crea, efectivamente, un sentimiento social en el que la lucha de clases y los intereses particulares ya no se atreven a manifestarse con la anterior intensidad. Este socialismo práctico del sentimiento es el clima en el cual se realiza la reanimación económica; cada jardinero sabe cuál importante es el tiempo para el crecimiento de las plantas sobre todo en sus delicados principios.

El nuevo pensamiento económico encontró su expresión fundamental en la ley de las fincas hereditarias que trata de establecer una relación conservadora entre el hombre y la tierra. Esta política agraria no puede realizarse sin sacudidas, lo que explica la crisis de crédito hipotecario que se manifestó al principio. La organización del frente de trabajo, el desarrollo del trabajo moderno que confiere una autoridad a los fiduciarios para la resolución de los conflictos, la reforma de derecho y de la administración constituyen jalones para el logro de un nuevo sistema de vida.

La revolución alemana es, sobre todo, política; su fin es la unidad de la nación y la unidad de dirección para el futuro. Esto no puede lograrse sin sacudidas, pero éstas irán disminuyendo pasando del período de ataque al de la reconstrucción. La posi-

ción de Alemania en el extranjero ha realizado la misma evolución como en todas las revoluciones. Primero, ha intentado encerrar los acontecimientos alemanes sin tomar nota de ellos utilizando repercusiones en varios países para organizar un bloque espiritual de Alemania. La consolidación sucesiva de la revolución alemana tuvo que convencer al extranjero de que en adelante tendrá que enfrentarse con un pueblo unido, disciplinado y con unidad de mando. La política exterior de la nueva Alemania es interesante, principalmente en la reconstrucción en la paridad de derechos internacionales bajo el lema: «honor y paz». Manifestaciones de estadistas y en la Prensa de Europa occidental en los últimos meses dejan entrever que esta petición hoy es reconocida; solamente su realización presenta hoy todavía dificultades y es objeto de negociaciones internacionales. El fantasma de una guerra que sobre todo en los primeros meses del año 33 pesaba sobre Europa, se ha desvanecido; el intento de cercar Alemania ha fracasado por su acuerdo con Polonia. Todavía quedan en el interior muchos problemas, y al exterior muchos peligros; pero la esperanza está justificada de que como la revolución en el interior de Alemania logró su victoria, en el terreno legal así también el reconocimiento del pueblo alemán, la importancia internacional que le corresponde podrá realizarse pacíficamente.

Asamblea de alcaldes

Carbonero de Ahusín, 17.—El día 16 del actual, en unión del Ayuntamiento de este pueblo y en la Sala de sesiones, se reunieron los señores alcaldes de Valseca, Yanguas de Eresma, Los Huertos y Armuña, tratando intereses de los Municipios que presiden y del vecindario que les eligieron para el cargo. Después de una larga y bien razonada discusión sobre el asunto de la luz eléctrica, se acordó, por unanimidad, dirigirse al dueño de la Empresa en la forma que contra el documento redactado a dicho fin.

También se cambiaron impresiones sobre el asunto triguero y servicios de coordinación sanitaria.

Felicito a todos los señores reunidos porque he creído observar en ellos que sienten muy de cerca la situación crítica de los Municipios rurales que deben ser amparados con la nueva ley Municipal.

Han sido tantos los males que se

han acumulado sobre los Municipios rurales, por falta de una norma reguladora de la vida local, que se precisa que, cuanto antes, desaparezca este estado de los Municipios y se apruebe un régimen común y general para todos los Municipios españoles.

LA SEMANA POLITICA

Las sentencias de muerte, el debate sobre el alijo de armas y la ley que modifica la de Arrendamientos

Madrid, 19.—En primer lugar se habrá de resolver esta semana sobre las sentencias. El Supremo no ha devuelto todavía al Gobierno las que le fueron remitidas con su correspondiente informe; pero no tardará en hacerlo, y el Gobierno, agotado ese trámite final, no demorará, seguramente, por más tiempo su resolución.

Se abre mañana el debate sobre el alijo de armas, y se abre en forma que hará difícil evitar la extensión, y quizá el tono de polémica política. Aunque el deseo de la Ceda es que la defensa de su proposición se ciña a aquellos términos parlamentarios que normalmente desembocan en toma en consideración, sin más alcance y ampliaciones, es lo cierto que el señor Azaña aprovechará la oportunidad primera que se le brinda para formular con toda amplitud su descargo, y que ello implicará la intervención de los jefes de grupo. La aplicación estricta del Reglamento llevaría a una presentación del tema con espera para su desarrollo a fondo, sin que hubiese dictamen; pero todo hace suponer que no ha de ser ese precisamente el rumbo de la discusión. Hay que tener en cuenta que simultáneamente se van a defender otras dos proposiciones acusatorias, que no limitan el ataque a los incurridos en la de la Ceda, sino que invaden a los que integraron el Gobierno provisional.

Estos dos temas—sentencias y alijo—son, en el aspecto político, los más destacados; pero quedan aún en el orden legislativo otras cuestiones acopladas también en el programa de la semana que comienza, y que envuelven interés indudable.

Se habrá de aprobar la ley que modifica la de Arrendamientos, y alrededor de la cual, antes de empezar, se promovió ya un debate apasionado. Hay empeño por parte de la Ceda en que no se retrase más el examen del proyecto de reorganización del Tribunal Supremo; se ha dictaminado y se jretende debatir el proyecto de Acceso a la propiedad, que representa uno de los jalones importantes de la actuación social del ministro de Agricultura y, por consiguiente, una de las manifestaciones acusadas de la división en dos sectores de la minoría popular agraria; se habla de una proposición de la Ceda sobre paro forzoso que, por su orientación y su estructura, dará seguramente mucho juego y será objeto de empeñados diálogos; se tiene que presentar, porque los plazos constitucionales vencen, la prórroga del presupuesto, que lleva aparejada la discusión de una proposición del señor Chapaprieta sobre política económica, y se derivará probablemente hacia la lenta y poco fructífera gestión de la Comisión niveladora, y se ha de ventilar, ya que en ello están empeñados más de cien diputados, el enojoso pleito de los alcoholes, en el cual todavía no hay fórmula.

UN CONSEJO

Cintas, papel carbón y toda clase de material para máquinas de escribir, siempre reciente

ALEX, Cervantes, 13. Teléf. 292

enviamos a provincia

La situación en Cuba

Han sido confiscadas las cuentas corrientes y las propiedades de las organizaciones obreras

Habana, 18.—El Gobierno, apoyado por el Ejército, ha dado hoy un tremendo golpe a los obreros organizados en Cuba.

El golpe consiste en haber decretado la confiscación de las cuentas corrientes en los Bancos y de las propiedades de las uniones y organizaciones obreras.

El motivo de esta determinación ha sido el haber alegado que los Sindicatos han violado la ley de Huelgas.

La orden gubernamental afecta a casi todas las organizaciones obreras de Cuba y virtualmente las deja sin fuerza alguna.

Información de Asturias

Los mineros de Llumeres afiliados a la U. G. T., ingresan en el Sindicato Católico

Hasta ahora se han recogido cuatro millones de pesetas

Oviedo, 19.—Hasta la fecha, las autoridades han recogido cuatro millones de pesetas, procedentes en su mayor parte del asalto al Banco de España.

Mineros que se escinden de la Unión General de Trabajadores

Oviedo, 19.—Los obreros que trabajan en las minas de hierro de Llumeres, antes afiliados a la Unión General de Trabajadores, han acordado pedir su ingreso en el Sindicato Católico de Mineros. La iniciativa ha partido de los mismos elementos que más se destacaron como socialistas. En breve, llegará a ésta el líder de los mineros católicos, Vicente Madera Peña, para dar un mitin.

Más indemnizaciones por daños que causaron los revolucionarios

Oviedo, 19.—Ayer tarde se reunió la Junta de Socorros, bajo la presi-



El señor

DON MANUEL MOLLINEDO AEDO

Del Comercio que fué de esta capital

HA FALLECIDO HOY 19 DE MARZO DE 1935

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su esposa doña María Gozalo Pastor; hermanos doña Antonia, doña Josefa, doña Romana, doña Isidra, doña Carmen, don Joaquín, don Antonio y don Valentín; hermanos políticos don Jesús, doña Elena y doña Jesusa Gozalo Pastor, don José María Rozas, don Fructuoso Pérez y doña María Cruces Arechavala, tíos, sobrinos y demás parientes,

Participan a sus amistades tan irreparable desgracia y les ruegan asistan al funeral que, por el eterno descanso de su alma, se celebrará mañana miércoles, día 20, a las diez y media, en la iglesia de San Martín y acto seguido a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria, Juan Bravo, 7 y 9, al Cementerio, por lo que les quedarán agradecidos.

GONZALEZ CALVO

(SESSÉ)

MUEBLES FABRICACION PROPIA

Rebaja de precio todos sus muebles

ARMARIOS DE LUNA, a 60 Pts.

Novios... Poned en vuestra alcoba el elegante ARMARIO DE ESTILO MODERNO, EN IMITACION TRES CUERPOS, de estupa lina biselada al centro y cubierto en nogal; fantasía; barnizado a muñeca, que esta casa os ofrece hoy al irrisorio precio de

43 duros

La casa que más barato vende,

Venta directa de fabricante a consumidor

CAMAS DORADAS, MATRIMONIO, a 35 DUROS!

Junto a la zapatería LOS CHICOS

dencia del gobernador general. Asistieron el alcalde, delegado de Hacienda, diputados a Cortes y el presidente de la Diputación. Al terminar, el secretario manifestó que la Junta acordó conceder al dueño de la casa número 9 de la calle de San Francisco 400.000 pesetas de indemnización; al de la casa número 14 de la calle de Santa Ana, 350.000 pesetas, y al de la casa número 9 de la plaza de Alfonso Casto, 89.584,95 pesetas.

Un Consejo de guerra

Oviedo, 19.—En la Diputación provincial se celebró ayer tarde el Consejo de guerra contra los vecinos de Trubia, hermanos Luis y Enrique Larrazagueitia, acusados de haber tomado parte en el movimiento revolucionario y de haberse encargado de las piezas de artillería que desde el Naranco hacían fuego contra la ciudad.

El fiscal solicitó la pena de muerte para Luis y la de cadena perpetua para su hermano Enrique.

El defensor dijo que obraron por miedo insuperable, y fueron conducidos a viva fuerza por los revolucionarios.

Se reunió el Tribunal para dictar sentencia. Luis Larrazagueitia ha sido condenado a treinta años, y su hermano a dieciséis.

Una mujer y una hija suya muertas por una camioneta

Otra niña de pocos meses herida muy grave

Madrid, 19.—Anoche en el kilómetro 8,400 de la carretera de Aragón, cerca del pueblo de Canillejas, fueron atropelladas por una camioneta que conducía el chófer Alfredo Nicollet Oliva, una mujer llamada Natalia Sánchez Muñoz, de treinta y cuatro años, y una hija suya de cinco años de edad, que se llamaba Lucía del Amo Sánchez. Madre e hija recibieron tan graves lesiones, que a los pocos momentos de ocurrir el accidente dejaron de existir. El trágico accidente ocurrió en el momento en que descendían del tranvía Natalia y su hija, las cuales para huir de la camioneta corrieron hacia el centro de la carretera, donde fueron alcanzadas por el vehículo.

Las autoridades dispusieron que los cadáveres de las víctimas fuesen trasladados al depósito judicial del citado pueblo de Canillejas, y ordenaron, a la vez, la detención del chófer Alfredo Nicollet. Como quiera que los vecinos del pueblo se amotinaron, dispuestos a agredir al chófer, las mismas autoridades ordena-

ron poco después que Alfredo Nicollet fuera trasladado a la Cárcel Modelo de Madrid, donde ha quedado a disposición del juez de instrucción de Alcalá de Henares.

Horas después de ocurrir el suceso se supo que también había resultado gravísimamente herida una niña de pocos meses, que Natalia Sánchez llevaba en brazos en el momento de ser arrollada por la camioneta.

Consejo de guerra por los sucesos de Mallén

Se pide una pena de muerte, 24 de reclusión perpetua y 26 de veinte años

Zaragoza, 19.—En el cuartel de Hernán Cortés se ha celebrado un Consejo de guerra por los sucesos revolucionarios de Octubre en el pueblo de Mallén. Presidió el teniente coronel de Zapadores señor Larcentales y actuó como fiscal el auditor de la División. Los procesados son 60. En el apuntamiento se relatan los hechos, según los cuales en la madrugada del 5 de Octubre grupos de vecinos de Mallén en armas intentaron implantar el comunismo, asaltaron y se apoderaron del Ayuntamiento, cortaron las líneas telefónica y telegráfica y fueron contra la casa cuartel de la Guardia civil para tomarla. Hubo un intenso tiroteo, del que resultó muerto el cabo de la Guardia civil, un guardia herido y otro vecino, también herido.

El fiscal ha pedido pena de muerte para Alejandro Armengol, como autor material de la muerte del cabo de la Benemérita; reclusión perpetua para 24, veinte años para 26, y para los restantes procesados retiró la acusación.

El Consejo se ha reunido para dictar sentencia.

PENSION CHICLANERO

DE

JOSE OLMEDILLAS GOMEZ

DESDE 8 PESETAS

TODO CONFOR

Avenida Eduardo Dato, 27, 1.º B (Gran Via), Madrid.—Teléfono 22.013

Alemania está dispuesta a discutir todos los puntos de la declaración franco-británica del 3 de Febrero

Con tal motivo irá a Berlín, el domingo, el ministro de Negocios extranjeros inglés y el lord del sello privado. Hoy se efectuará en la capital alemana un simulacro de defensa aérea. En el Japón se vé con simpatía la actitud de Alemania

Los propósitos alemanes

Berlín, 18.—Mañana publicarán todos los diarios de Alemania un artículo del ministro de Propaganda del Reich, señor Goebbels, en que dice, entre otras cosas, lo siguiente: «La opinión pública alemana se muestra bastante sorprendida de la manera cómo los cálculos autorizados de las capitales extranjeras han acogido la noticia del restablecimiento del servicio militar obligatorio en Alemania.

En Alemania la opinión esperaba que el mundo acogiera esta noticia con un sentimiento de alivio, pues la publicación leal y franca de los propósitos alemanes representa, en verdad, un elemento de tranquilidad satisfactorio e indispensable para el examen lógico y fecundo de la situación europea.

En los círculos oficiales y no oficiales del extranjero, sobre todo en los últimos tiempos, han solido deplorar el secreto que velaba la cuestión de los armamentos alemanes, principalmente porque, como se decía, la consolidación de la paz parecía imposible sin un conocimiento absoluto de los propósitos de Alemania.

En más de una ocasión esos círculos han expresado el deseo de ver a Alemania abandonar la vía del misterio y exponer claramente lo que quería, qué proyectos tenía.

Era tanto más necesario contestar a este deseo cuanto que la mayoría de los periódicos extranjeros publicaban valuaciones vagas y fantásticas, sin base alguna, pero que podía fácilmente fomentar entre los pueblos

una mentalidad que era eminentemente peligrosa.

Si la claridad es cosa necesaria, lo es, sobre todo, en el terreno de la política militar. El acto histórico del sábado último ha puesto fin a ese procedimiento de vagas suposiciones. El mundo conoce ahora su situación. Esto no significa que antes no la conociera. Ahora lo que tiene es una certeza absoluta sobre lo que ya sabía y que no ocultaba saber.»

El ministro cita las palabras pronunciadas en la Cámara de los Comunes el día 28 de Noviembre de 1934, por el señor Winston Churchill, quien declaró que Alemania poseía un poderoso Ejército con enormes reservas, y hace resaltar que ya en esa época un hombre público británico hablaba de un nivel de armamento de Alemania, que ni siquiera se alcanza con la ley de Marzo. La consecuencia que el señor Churchill sacaba de ese hecho puede hoy aún ser aprobada en Alemania, pues decía que no había razón alguna para suponer que Alemania quisiera atacar a Inglaterra.

La contestación que el señor Baldwin dió al señor Churchill, en nombre del Gobierno británico, ha sido también característica.

Declaró el señor Baldwin que una de las causas del malestar europeo era, no el temor, sino la ignorancia en que se estaba fuera de Alemania y el secreto que se guardaba en este país.

¿Se le puede reprochar al Gobierno de Alemania el haber disipado las causas de ese malestar, cuatro meses

después de dicho discurso, al exponer lealmente los hechos?

Para mantener la paz

La proclama del «führer» declara expresamente que la reintroducción del servicio obligatorio en Alemania no entraña propósito belicoso alguno, sino que, por el contrario, debe servir al mantenimiento de la paz.

El día 8 de Marzo último el mariscal Pétain declaraba por la mañana que la prórroga del servicio militar era absolutamente necesaria, si se tenía en cuenta el rearmamento intensivo de Alemania y el peligro de un ataque repentino.

El mariscal Pétain añadió que el Ejército alemán constaba de 600.000 hombres inmediatamente disponibles. El día 10 de Marzo el presidente del Consejo francés, señor Flandin, declaró en Lyon que el rearmamento de Alemania, que los firmantes del Tratado de Versalles no habían podido impedir, hacía más peligrosa para Francia la llegada de los años de quintas insuficientes.

El mismo señor Flandin declaró el día 15 de Marzo en su discurso de la Cámara que Alemania dispondría en 1936 de lo menos 600.000 hombres, y se sirvió expresamente de este supuesto hecho real para justificar la prórroga del servicio a dos años.

¿Cómo no había de sorprenderse Alemania al ver de pronto a la opinión pública mundial producirse con extrañeza e indignación ante la instauración del servicio obligatorio en Alemania? ¿No sería más valeroso, más consecuente, más lógico situarse en el punto de vista expuesto el día 3 de Marzo de 1935 por el señor Garvin en el «Observer», cuando decía «que en el terreno de los armamentos o del desarme se debía reconocer de una vez para siempre a Alemania una igualdad de derechos absoluta entre las grandes potencias, pues ello constituye una condición preliminar moral? ¿Es preciso hacer esto como si no hubiera habido nunca guerra ni Tratado de Versalles?

Alemania ha esperado cinco años a que los firmantes del Tratado de Versalles mantengan sus compromisos de desarmar como esto lo había hecho. En vez de ello, el mundo ha rearmado.

El «führer» ha declarado con bastante frecuencia que estaba dispuesto a enviar a la fundición la última ametralladora si el mundo hacía lo pro-

pio. A estas declaraciones no se ha contestado nunca. Alemania ha tenido, por fin, que sacar consecuencias de esta situación. No era una Alemania armada, sino una Alemania desarmada la que turbaba la tranquilidad de Europa. El restablecimiento del servicio obligatorio traerá el equilibrio necesario para las discusiones fructuosas de los grandes problemas de la política mundial.

Alemania quiere colaborar al establecimiento de la paz, de la que se halla tan necesitada como los demás pueblos. La claridad y la lógica son necesarias en una situación que ofrece a los pueblos todas las posibilidades de un acuerdo verdadero.

Nada sería tan peligroso como construir un nuevo edificio de ilusiones y de sueños.

El misterio de que tanto se han quejado no existe. La atmósfera se ha purificado. Alemania quiere presentarse al mundo como una nación de derechos iguales y dispuesta firmemente a trabajar con ahínco por la paz de Europa y la reconciliación de los pueblos.»

Las tropas de Asalto suman trescientos mil hombres

Berlín, 18.—Los jefes de la S. A. de Oberammergau, que han estado reunidos durante tres días, hasta el domingo, han recibido informes acerca de la reorganización y reducción de las tropas de Asalto.

Extraoficialmente se estima que las tropas de Asalto en actividad totalizan 300.000 individuos, figurando en la reserva aproximadamente el doble de esta cifra.

Simulacro aéreo en Berlín

Berlín, 18.—Se anuncia que pasado mañana, el día después de las maniobras aéreas de defensa señaladas para mañana, el barrio de Berlín, Kreuzberg, próximo a Tempelhof, será sometido a un simulacro de defensa aérea durante el día. El simulacro comenzará a las diez de la mañana, hora en que todos los vehículos deberán detenerse durante una hora en las bocacalles, mientras que los pedestres buscarán refugio en cuevas de bombardeo. Otros tendrán que permanecer en el interior de sus casas, cuyas ventanas y puertas deberán cerrarse herméticamente. Patrullas de defensa aérea cuidarán de que todos los habitantes de la barriada cumplan las órdenes del simulacro, imponiéndose multas por violación, que pueden llegar hasta 150 marcos o quince días de detención.

En conexión con estos ejercicios, se simularán el bombardeo de un edificio, procediéndose al salvamento de sus moradores, extinguir el incendio originado y dispersión de los imaginarios vapores de gas venenosos.

La actitud de las potencias

París, 18.—El periódico «Paris Midi» cree poder determinar la actitud que adoptarán las potencias interesadas ante la nueva ley sobre el servicio militar obligatorio de Alemania de la forma siguiente: Francia dará a conocer su opinión mañana, mientras que Moscú y la Pequeña Entente creen preciso obrar energicamente.

En Londres se muestran muy discretos, por no decir tímidos. La actitud de Francia se hallará a igual distancia de Moscú y de Londres. Moscú exige una intervención inmediata de las grandes potencias, pues parece que los Soviets consideran ahora insuficiente el Pacto oriental.

Una visita del señor Laval a Moscú respondería, por lo tanto, a los deseos del Gobierno soviético.

Parece ser que el señor Mussolini está dispuesto a protestar energicamente en Berlín y a conferenciar con Francia e Inglaterra dentro del marco de los Convenios de Londres y Roma.

Por el contrario, se negaría a ir a Ginebra, temeroso de que se planteara allí la cuestión del conflicto abisino.

Inglaterra invita a Alemania a tratar de los puntos que contiene el comunicado franco-británico

Berlín, 18.—En la nota que el embajador de Inglaterra entregó esta tarde al barón von Neurath, el Gobierno británico protesta contra la decisión del Gobierno alemán, de 16 de Marzo, en la que se declara el servicio militar obligatorio, fijando el Ejército alemán en 36 divisiones y creando con ello, a su juicio, un estado de inquietud en Europa.

El Gobierno inglés se ve obligado a llamar la atención del Reich, especialmente sobre el comunicado franco-británico de 3 de Febrero y la contestación de Alemania de 14 de dicho mes, y hace resaltar que Alemania se aparta del artículo quinto del Tratado de Versalles. Subraya que la acción unilateral de Alemania dificulta un acuerdo con los demás países. Inglaterra no dejará por su parte de emplear todos los medios para llegar a una inteligencia con las naciones interesadas, esperando que Alemania estará dispuesta a tratar de los puntos que contiene el comunicado franco-británico, con ocasión de la anunciada visita de sir Jhon Simon a Berlín.



TERCER ANIVERSARIO
LA SEÑORITA

Doña Petra Ruiz de la Torre

Que falleció en Madrid el 20 de Marzo de 1932

Después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Su desconsolada hermana doña María de la Paz Ruiz, viuda de G. Pola; sus sobrinos, primos y demás familia,

Ruegan a sus amigos se sirvan encomendar a Dios el alma de la finada.

Todas las misas que se celebren mañana miércoles, día 20, en la iglesia de San Martín, de ocho a once y media; en las Jesuínas, a las siete y media; en San Miguel, las de nueve, los días 20 y 21; las de nueve y media a doce, en la iglesia de Santiago, altar de Nuestra Señora de la Fuencisla (Madrid), el día 20; el culto al Santísimo dicho día, en Corpus, y la misa y exposición, en las Madres Reparadoras, el día 21; serán aplicados en sufragio de su alma.

El ministro, barón von Neurath, ha contestado en sentido afirmativo.

Un ex ministro de Hacienda francés es partidario de un Ejército profesional

París, 18.—Paul Reynaud, ex ministro de Hacienda, se ha manifestado partidario de la reorganización del Ejército francés, aumentando el número de años del servicio militar para hacer frente a la situación creada por la renuncia de las cláusulas militares del Tratado de Versalles, por parte de Alemania. Reynaud cree que el peligro de un ataque repentino ha aumentado considerablemente, por lo que Francia debería disponer de un Ejército de cien mil hombres bien entrenados y equipados en las provincias del Norte, además de sus otras fuerzas. Estas tropas deben ser tropas con largo tiempo en filas, con el fin de no quedar desorganizadas periódicamente por el cambio de las quintas militares.

Un Consejo de ministros en París, dedicado a la situación creada por Alemania

París, 18.—El miércoles próximo, por la mañana, se celebrará en el Eliseo un Consejo de ministros, bajo la presidencia del señor Lebrun, que estará dedicado al examen de la situación creada por Alemania por su última decisión. Puede asegurarse que el señor Laval expondrá el resultado de las conversaciones indicadas entre los Gobiernos inglés e italiano, y que después, en unión del señor Flandin, dará cuenta del sentido de la declaración que hará en el Senado durante el debate de la interpelación anunciada por los señores Lemery y el general Bourgeois.

En Austria también tratan de implantar el servicio militar obligatorio

Viena, 18.—El burgomaestre de la capital ha pronunciado ayer un discurso en el que ha dicho, especialmente: «Todavía no tenemos servicio militar obligatorio, pero ya se implantará. La juventud vestirá con orgullo y entusiasmo el uniforme austriaco y entonces nadie se atreverá a amenazar a Austria».

En el Japón se acoge con simpatía la actitud de Alemania

Tokio, 18.—El sentimiento de la población, en general, y en particular entre los círculos militares, es de franca simpatía con la actitud que ha adoptado Alemania al restablecer el servicio militar obligatorio. Se hacen comparaciones de la situación creada a Alemania en relación con el Tratado de Versalles con la creada al Japón con relación a su denuncia del Tratado Naval. En la Secretaría de Relaciones Extranjeras, en particular, y en todos los círculos políticos, se han abstenido hasta ahora de hacer comentario alguno.

Se van a entablar negociaciones amistosas

Londres, 18.—Oficialmente se anuncia que el ministro de Negocios Extranjeros, sir John Simon, y el capitán Anthony Eden, lord del Sello Privado, irán a Berlín el próximo domingo, en avión, como se había proyectado.

La decisión ha sido adoptada después que Alemania ha asegurado a la Gran Bretaña que está dispuesta a discutir todos los puntos de la declaración franco-británica del 3 de Febrero.

Fascistas y socialistas a la greña

Vigo, 18.—Ayer se celebró en Villagarcía un mitin de propaganda del Falange Española de la Jons. El teatro estaba custodiado por falangistas con camisa azul. El acto se celebró con puertas abiertas con el local abarrotado.

Presentó a los oradores el señor Buhigas. Hablaron el jefe del partido en El Ferrol, señor Juevos, D. Manuel Valdés, jefe del Sindicato Español Universitario, y don Manuel Mateu, jefe sindical. El señor Primo de Rivera hizo una exposición de movimiento nacionalista español. Los movimientos nacionalistas de Alemania e Italia no tienen de común con el de España más que la simultaneidad con que se producen. Los oradores fueron aplaudidos.

A la salida de Vigo unos individuos arrojaron a un coche ocupado por fascistas dos botellas de líquido inflamable. En Villagarcía, después del acto, un grupo de socialistas atacó a otro de falangistas. Resultó un falangista con una cuchillada en la pierna y tres socialistas heridos, dos de ellos de gravedad.

En Asturias han sido recogidas 359 armas y toneladas y media de bombas

Madrid, 19.—El ministro de Gobernación comunicó esta madrugada a los periodistas que en Asturias se habían recogido 359 armas y toneladas y media de bombas en tubos de latón precedentes de la revolución.

Agregó el señor Vaquero que de los varios presos que se habían evadido de la cárcel de Bujalance, la Guardia civil había logrado capturar a uno de ellos.

Después los periodistas se retiraron al interés político de esta semana y el ministro de la Gobernación quitó importancia al Consejo, que se celebrará mañana miércoles, bajo la presidencia del Jefe del Estado, y dijo que, seguramente, la mayor parte de él será dedicada a que el señor Buhiga exponga la situación internacional.

“CONSECUENCIAS Y ENSEÑANZAS DE UNA REVOLUCION VIVIDA,”

Este será el interesantísimo tema de la conferencia que, en el TEATRO CERVANTES, pronunciará el diputado a Cortes por Asturias

DON JOSE MARIA FERNANDEZ LADREDA
EL PRÓXIMO DOMINGO, 24, a las once y media de la mañana

Organiza el acto Acción Popular Agraria

Segovianos: Acudid al TEATRO CERVANTES si queréis conocer la verdad sobre la revolución de Asturias.

Las invitaciones pueden solicitarse en la secretaría de Acción Popular (Capuchinos Alta, 7) todos los días, de once a una de la mañana y de siete de la tarde a diez de la noche.

J. USEROS

Médico de la Beneficencia provincial por oposición

PARTOS, NIÑOS Y MEDICINA GENERAL

Rayos X. Radioterapia. Diatermia. Electroterapia.

Luz ultravioleta. Ozonoterapia, etc., etc.

CONSULTA: DE ONCE A UNA Y DE TRES A CINCO

Plazuela de San Esteban, 14, bajo

TELEFONO 186

El jefe del Gobierno niega que exista el propósito de celebrar mañana Consejo de ministros en Palacio

Los pocos diputados que hay hoy en el Congreso hacen conjeturas acerca del resultado del debate sobre el alijo de armas, mientras unos dicen que tendrá consecuencias políticas inmediatas, otros opinan que no tendrá trascendencia alguna de momento

«Gaceta»
Pública convocatoria a exámenes de ingreso en el Conservatorio Nacional de Música y en la Escuela de Ingenieros de Marina. Las instancias se presentarán hasta el día 30 de abril próximo.

«Diario Oficial»
Anuncia el fallecimiento del general brigada, en segunda reserva, Felipe Acuña.
Concediendo estandarte nacional, honorario, a los Cuerpos montados a las tropas de Intendencia.

El diputado socialista se solidariza con el movimiento revolucionario de Octubre

Se celebran numerosos actos de propaganda derechista, en todos los cuales se combate a las izquierdas.
El teatro Jofre hubo un mitin socialista, en el que habló el diputado José Andrés Manso. Versó el tema «El proletariado de hoy».

Se solidarizó con el movimiento revolucionario de Octubre.
Después de dicho mitin fueron curtelegramas a los jefes del Estado del Gobierno, solicitando el indulto de los condenados a muerte.

El jefe del Gobierno niega que exista el propósito de celebrar mañana Consejo de ministros en Palacio presidido por el Jefe del Estado.

Por si como dicen algunos periódicos añadió el señor Lerroux—este deseo del Presidente de la República, conferenció con el señor Alzamora, quien me dijo que no es importante, hasta el viernes no se reunirá el ministerio.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

El día de mañana se reunirá el Consejo de ministros y ministros del partido radical.

ha dispuesto que todos los presos que estén en la misma situación en que se hallaban los evadidos, pasen al calabozo del Fortín Real.

Ha muerto el banderillero Hernández Escudero

Lorca.—A las siete de la mañana ha fallecido en el hospital el banderillero Antonio Hernández Escudero, cogido por el tercer toro en la corrida lidiada el domingo. El juez ha denegado permiso para trasladar el cadáver a Almería.

Hernández tenía treinta y tres años. Sufrió cogidas en Calahorra, Cartagena y Lorca.

La capilla ardiente está siendo visitada por muchos aficionados y amigos del popular banderillero.

Mañana los médicos harán la autopsia al cadáver y a continuación se efectuará el entierro.

Ladrón detenido

Lorca.—Ha sido detenido por la Policía José Cáceres Ruiz, que venía huyendo en un automóvil después de haber robado ochocientos pesetas a Luisa Orozco, dueña del bar Las Fuentes.

El general Queipo del Llano

Málaga.—Se encuentra en esta ciudad el director general de Carabineros, con motivo de visitar a una hija suya que se encuentra enferma de algún cuidado.

Inauguración de una cocina para indigentes en Avila

Avila.—Con asistencia del obispo, que bendijo el local, se inauguró esta mañana la cocina para pobres indigentes, que funcionará mediante limosnas de las personas caritativas.

Se repartirán diariamente trescientos cocidos, mediante la entrega de bonos a los beneficiarios.

MENCHETA

DE SOCIEDAD

Viajes

Han estado en esta ciudad el alcalde y secretario del Ayuntamiento de Carbonero de Ahusín, con objeto de ver el medio de resolver el asunto triguero de los vecinos de dicho pueblo.

Necrología

Hoy ha fallecido en esta capital, confortado con los auxilios espirituales, nuestro querido amigo y paisano el conocido comerciante don Manuel Mollinedo Aedo.

El finado contaba en Segovia con muchas simpatías y amistades, por su carácter afable, simpático y comunicativo, distinguiéndose en los negocios mercantiles, por su seriedad y honradez acrisolada.

Su muerte ha causado entre nosotros vivo y profundo sentimiento, como lo prueban los numerosos testimonios de pésame que en estos aflitivos instantes reciben sus desconsolados esposa, hermanos, tíos, sobrinos y demás familia, y a cuyas muestras de intensa condolencia unimos la nuestra muy expresiva, deseándoles mucha resignación para soportar la desgracia irreparable que acaban de sufrir.

—Víctima de larga enfermedad, soportada con cristiana resignación y después de haber recibido los auxilios espirituales, también ha fallecido en esta capital la bondadosa señora doña Asunción Romero Gozalo, tía de nuestros buenos amigos don Valentín y don Gonzalo Sastre Romero.

Esta tarde, a las cinco, se ha verificado el entierro de la señora finada.

Descanse en paz y reciban su hermana doña Filomena, sobrinos y demás parientes, la expresión de nuestra más sentida condolencia.

—Asimismo ha entregado su alma a Dios, en Frumales, el señor don

Matías Sanz Acebes, que contaba allí con el aprecio unánime, por su carácter bondadoso y excelente trato.

Esta desgracia ha causado en dicho vecindario general sentimiento, siendo muchos los testimonios de pésame que reciben sus afligidos viuda, hijos, nietos y demás familia, y a los que unimos el nuestro muy sincero.

—Igualmente ha fallecido, víctima de rápida enfermedad, a la avanzada edad de ochenta y dos años, confortada con los auxilios espirituales, en esta capital, la respetable señora doña Gabina de la Orden, viuda de Andrés, y madre de don Bonifacio de Andrés, músico de primera de la banda de la Academia de Artillería, hoy retirado.

Por tan irreparable desgracia expresamos nuestro pésame a los afligidos hijos de la finada, don Bonifacio y don Víctor; hija política doña Natividad Soler y hermana doña Teresa, quienes ruegan a sus amistades la asistencia a la misa de privilegio que tendrá lugar mañana, a las nueve, en la iglesia de Santa Eulalia, por lo que les quedarán agradecidos.

Restablecido

Se halla restablecido de la enfermedad que le retuvo bastantes días en cama, nuestro entrañable amigo el culto letrado y corredor de comercio de la sucursal del Banco de España en esta provincia, don Juan Well.

Vivamente celebramos su completo alivio.

Sufragios

Mañana, miércoles, en el santuario de Nuestra Señora de la Fuencisla, dará principio un novenario de misas por el alma de don Lucas García Espinal (q. e. p. d.)

Sus sobrinos agradecerán una oración por el alma del finado.

Natalicio

La esposa de don Juan Pérez Barahona, funcionario de la Diputación provincial, ha dado a luz felizmente un hermoso niño.

SANOSPIRINA CON O SIN CAFEINA

«Producto español» que cura en el acto la «grippe», «dolores de cabeza», «muelas», «anginas», «romadizos», «constipados», «jaquecas» y «oidos».

Es poderoso calmante para el cansancio físico y moral. Es un sudorífico insuperable, suprime el dolor. Hasta ahora no se había conocido un analgésico netamente español que tuviera plena garantía hasta que se produjo la Sanospirina con o sin cafeína que sin producir la menor molestia a los enfermos, cura estas enfermedades, siendo a la vez producto nacional y el 50 por 100 más barato que los similares extranjeros.

Podido en todas las farmacias donde se vende a los precios siguientes: Sobres de dos tabletas con cafeína, 0,30 pesetas; sin cafeína, 0,25; tubo de cristal, con 20 tabletas, con cafeína, 3,50 pesetas; sin cafeína, 2,50.

Modo de evitar la operación de la próstata

Un importante comunicado a la Academia de Medicina

Es generalmente en las proximidades de la cincuenta cuando la próstata se inflama, aumenta de volumen. El enfermo siente deseos tan frecuentes como imperiosos de orinar. Durante la noche tiene que levantarse repetidas veces. Experimenta sensaciones de quemaduras en el conducto urinario, además de pinchazos que se irradian por el periné y el bajo vientre. Las micciones se hacen cada vez más dolorosas, la vejiga se vacía incompletamente (retención) y muy pronto el deshidrado prostático se ve obligado a recurrir a los sondajes repetidos, algunas veces a la «sonda permanente», que constituye una amenaza de operación.

Los tratamientos externos: lavados, masajes, no son más que paliativos que no atacan la causa del mal. Solamente un tratamiento interno es capaz de descomprimir la próstata. Las sales halógenas de magnesio, tomadas bajo la forma de grageas de Magnogene, son desde este punto de vista, de una eficacia poco corriente. La experiencia ha demostrado que una cura continuada de Magnogene calma la inflamación de la próstata. Se aprecia cada día su disminución de volumen. Desaparecen igualmente las sensaciones de quemaduras y los pinchazos. La vejiga se vacía completamente y los deseos de orinar son menos frecuentes, menos tiránicos; las micciones vuelven a hacerse normales. El efecto del Magnogene se traduce en una mejoría en el estado general, que en algunos casos toma el aspecto de un verdadero rejuvenecimiento. El extracto de una comunicación presentada en la Academia de Medicina de París, describiendo los efectos y resultados de este nuevo tratamiento, será enviado gratuitamente a quien lo solicite de la Sección AP. Apartado 648. Madrid.

J. H. DE NICOLAS

MEDICO OCULISTA

Ex profesor del Instituto de la Encarnación de Madrid

CONSULTA DE ONCE A DOS

CALLE DE CERVANTES, NUM. 83

ANEMIA, CLOROSIS, RAQUITISMO.
Se combaten victoriosamente con Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD
Famoso reconstituyente aprobado por la Academia de Medicina.
Es el salvador de los niños.

Puede tomarse en todo tiempo.
No se vende a granel.

LAXANTE SALUD en grageas es ideal para los niños. No irrita. Pídanse en farmacias.

CASA COLOMBA
MADERAS
Ezequiel González, 1 (Camino Nuevo), Segovia
TELÉFONO 815
NOTA.—Esta casa no tiene sucursales

Camas y muebles
Nuevos modelos
Nuevos precios
ARMARIOS DE LUNA, DESDE 65 PESETAS
Antigua casa Redolat (Frente a la Cárcel)

Segovia meteorológica
Observaciones registradas en la Estación meteorológica oficial (Instituto)

EN LA TARDE DE AYER
Presión atmosférica 978.8
Dirección del viento S. O.
Temperatura máxima 16.0

EN LA MAÑANA DE HOY
Presión atmosférica 672.8
Dirección del viento Sur.
Temperatura mínima (protegido) 3.0
Pronóstico del tiempo, nuboso.

Se traspasa el establecimiento de bebidas sito en la calle Melitón Martín, número 4, antigua casa de la señora Evarista. Razón, en «El Racimo de Oro», Casa Aurelio.

HILLMAN Famosa marca inglesa
9 y 16 HP. Modelos 1935
EXCLUSIVA: Castilla la Nueva y la Vieja.
MARIANO SANCHO
Fernando el Santo, 24, Madrid.
FALTA AGENCIA EN ESTA PROVINCIA

Postes de pinos silvestres Se admite ganado vacuno a pastos en la finca de Quintapares, por temporada 1.º de Mayo a fin de Septiembre, y ganado caballar por meses. Razón, en la granja «Las Nieves», Carretera Boceguillas (Casa Guardias), Segovia.

VENEREO - SIFILIS - HERNIAS
MARIANO ROMERO
Ex médico del Dispensario Antivenéreo
Consulta
de diez a once y de cuatro a cinco
Económica: De dos a cuatro
Cervantes, núm. 38 (frente al bar Venecia)
Segovia Teléfono 46

Se venden 100 ovejas emparejadas, de buena marca, jóvenes. Dirigirse a su dueño don Mariano González, en Villeguillo (Segovia).

PATATAS
Agricultores: Aprovechad la ocasión de hacer vuestras compras para siembra; las hay de todas clases, tempranas y de varios terrenos, que sabéis dan grandes producciones. Para más detalles, dirigirse a José Zorrilla, 30, Segovia. Teléfono 282

Avicultura industrial
Claudio Moyano, 7.—Valladolid
Vendemos polluelos recién nacidos, varias razas.
Incubamos huevos a particulares.

Asria. Bancaria Clarnus
(Diputación, 309, entresuelo, 1.º entre Gruch y Lauria) **Barcelona** Horas de despacho: de 9 a 12 Teléfono 20902
Préstamos de dinero y de grandes capitales en hipotecas o documento privado, etcétera y sobre toda clase de fincas urbanas y rústicas, etcétera (Tramitación rápida y reservada)
En todas las poblaciones y pueblos de España se facilitan préstamos de capitales en metálico, desde 25.000 hasta 3.000.000 de pesetas. Con la garantía, para el peticionario que solicita el préstamo, de nuestra rigurosa reserva. Tipo de interés, desde el 5 por 100 anual. Pago de intereses, por trimestres o semestres vencidos, sin recargos ni apremios. Tiempo de duración de las operaciones de préstamos, (plazo de vencimiento) desde uno hasta veinte años, o sea por el número de años que se convenga, indistintamente a corto o largo plazo, con derecho en el vencimiento a prórroga o aplazamiento, libre de recargo y apremio, siempre y cuando se esté al corriente de pago de intereses.
Condiciones para la devolución del capital prestado con facilidades y ventajas para la amortización voluntaria, o sin ella; la amortización voluntaria puede efectuarse indistintamente o conjuntamente por los procedimientos de parcial, mixta y total

IMPRENTA DE EL ADELANTADO

Único taller de Segovia que tiene máquinas de componer y los más modernos elementos de producción

Nuestro pie de imprenta es signo de perfección. Denota que los comerciantes e industriales saben dónde tienen que encargar sus impresos para que éstos den idea de la prosperidad de sus negocios.

Pida a EL ADELANTADO, como vía de ensayo, por pequeño que sea, cualquier impreso que necesite

ADMINISTRACION: **Corpus II.—Teléfono 141** :: TALLERES: **San Agustín, 7.—Teléfono 25**
APARTADO NUMERO 11

MANIFESTACIONES DEL SEÑOR GIL ROBLES

El jueves presentará el señor Gil Robles a las Cortes una proposición de remedio al paro obrero

En el debate sobre el alijo de armas intervendrá el jefe de la Ceda. Contestará a los firmantes de las acusaciones el señor Azafia

Madrid, 19.—En la tarde de ayer dijo el jefe de la Ceda que, por la mañana, había hablado por teléfono con el señor Lerroux para decirle que había regresado de Granada y estaba a su disposición.

Parece ser que en esta conversación telefónica hubo de decirle el señor Lerroux que los ministros radicales no se habían reunido, por encontrarse algunos fuera de Madrid.

Preguntado el señor Gil Robles si se disponía a presentar esa proposición de ley que ha anunciado en Granada, sobre remedios de urgencia contra el paro forzoso dijo que el jueves, a más tardar, la presentará, y tiene la esperanza de que se acepte y se apruebe en plazo breve.

Pedirá en esta proposición que 50 millones, de los 100 que tiene el Gobierno a su disposición en la Oficina Interventora de cambios, se destinen a obras de urgencia, de carácter local especialmente. Los otros 50 millones pueden servir para subvencionar obras de saneamiento y comunicaciones de los pueblos, con la intención de que sirvan de base para movilizar una cantidad cinco veces mayor.

Pedirá también que del plan general de obras de construcción de edificios oficiales, elaborado por el Gobierno, y especialmente por el señor Lerroux, se desglose una cantidad de 50 millones, correspondiente a obras

planeadas y que puedan ejecutarse prontamente, de edificios oficiales.

Asimismo solicitará que se exima de impuestos a los empréstitos que se anuncian y contratan, dedicados a todas estas obras.

Y, por último, que el Gobierno no abandone el plan de obras navales, con el fin de que no se paralice el trabajo en los astilleros, porque tratándose de obreros especializados, no hallarían ocupación y ametrinarían el contingente de obreros en paro forzoso.

Refiriéndose al próximo debate sobre el alijo de armas expuso que, a su juicio, ese debate, que comienza el miércoles, no puede ni debe ser un debate a fondo, porque el Reglamento lo prohíbe. «No sé quién tiene empeño en ello; pero, a mi entender, sufrirá una equivocación, porque no es lo mismo discutir sin un orden o un método, que discutir sobre un informe de una Comisión responsable».

Añadió que él había dado instrucciones al señor Moutas, que defenderá la proposición acusatoria de la Ceda, para que se ciera a la defensa de la toma en consideración.

—Yo, por mi parte—agregó—, haré lo posible por no intervenir y supongo que hablarán los que firman las proposiciones acusatorias, y les contestará el señor Azafia; y nada más.

van a leer y les doy hecho el programa, y creo que, por lo menos, como ocurre en las oposiciones, el tema es allí, mano a mano, donde tiene que desarrollarse.

—¿Y cree usted que tendrá asistencias parlamentarias?

—Desde luego. Este asunto es de interés nacional. Es, además, de una importancia vital para los cuerpos combatientes, y todo hace suponer que adquiera profundo estudio y meditación por parte del Parlamento. Muchos de los que intervienen en este traslado consideran que es cosa de intereses locales, casi de personalismos; hacen ya cuestión de honrilla personal el salirse con la suya, y están totalmente equivocados. Nada de eso, ni en este asunto hay personas, ni exclusivamente intereses locales, ni cuestiones de orden secundario. Aquí, y con motivo de este asunto, se irá a tratar de resolver para bien de España y eficacia máxima del Ejército este problema de una vez. Cuando el excelentísimo señor don Alejandro Lerroux nos decía que, aun sintiéndolo mucho, había tenido que dar la orden porque así lo demandaban estos altos y supremos intereses de Patria y Ejército, todos hubimos de estar conformes, y el día de mañana lo estaríamos, aun quitándonos la Escuela, pero después de haber visto ese estudio y ese trabajo. Tienen, pues, que saber de una vez, quienes siendo profesionales pusieron su vista tan baja al aconsejar al señor ministro, que no son las necesidades de España ni el mayor rendimiento del Ejército los que piden llevarse coches y camiones a Madrid, para pasearse, so pretexto de un servicio, por la calle de Alcalá en turismos, y desfilan espectacularmente por la Castellana, son esos mequetrunos personalismos y esas ventajas y satisfacciones de la vida de Madrid los que le ciegan. España y el Ejército tienen otras necesidades urgentísimas en este orden que atender y que, desde luego, puedo asegurarle, mi buen amigo, que ni en poco ni en nada se resuelven con este traslado.

—¿Y, aprovechando la próxima llegada del señor Fernández Ladreda a ésta para su conferencia, hará algo relacionado con este importante extremo?

—Desde luego, pienso que visite los locales de la Escuela, que cambie impresiones con los señores jefes y oficiales interesados en este asunto, que quieran hacerlo, porque tenga usted en cuenta que existen grandes intereses, por decir así, históricos o tradicionales en juego: en una palabra, que la cuestión no es tan sencilla como parece. Calladamente querrían hacerlo, único medio, pero, una vez roto el silencio, mucho, pero mucho tiene que hablarse de esto. Al tiempo.

—Bueno, ya no le molestamos más. —Usted, amigo, nunca me molestó, y más aún por este motivo. Yo bien quisiera salir victorioso, y no por mí, pues es mucho pedir, sino por mi amigo Ladreda, por Segovia, el Ejército y por España, en fin, cumbre ésta que debe absorber todos nuestros ideales.

—Bueno, ya no le molestamos más. —Usted, amigo, nunca me molestó, y más aún por este motivo. Yo bien quisiera salir victorioso, y no por mí, pues es mucho pedir, sino por mi amigo Ladreda, por Segovia, el Ejército y por España, en fin, cumbre ésta que debe absorber todos nuestros ideales.

Kaleidoskopio mundial

Ha fallecido "mademoiselle Docteur", la mujer que hizo fusilar por celos a la célebre bailarina Mata-Hari

Recientemente, ha fallecido en Suiza una de las figuras más interesantes y novelescas de la Guerra Europea de 1914. Se trata de una mujer famosa en los anales del espionaje alemán, Ana María Lesser, más conocida por el nombre de «Mademoiselle Docteur». No puede ser más triste el epíteto de esta vida novelesca; la que tuvo en jaque al servicio de contraespionaje de Inglaterra, Francia e Italia; la que en más de una ocasión hizo depender de sus labios la vida de infinidad de seres, ha fallecido vieja y enferma, olvidada de todos en un sanatorio de Zurich.

La señorita Lesser hizo su aparición por primera vez en la vida aventurera en una pequeña aldea de los Vosgos, donde la guarnición francesa estaba efectuando maniobras. Tendría unos dieciséis años y cursaba sus estudios en una escuela de Ginebra. Su aspecto juvenil conquistaba a todo el mundo. Ella, por su parte, mostró desde un principio una gran predilección por los militares, cosa que no extraña a nadie, ya que es de todos sabido que el corazón de las jóvenes provincianas se inflama cuando ven unos galanes, lo mismo en nuestro país que en cualquier otra parte del mundo.

La joven, con toda la inocencia del mundo, fotografiaba a sus amigos militares, teniendo siempre como fondo la fotografía—«porque así es más bonito»—alguna fortaleza o algún cañón que pudiera interesar al Estado Mayor alemán. Dadas sus aficiones artísticas, pintaba numerosos cuadros

La propaganda comunista

El periódico oficial ruso se pronuncia en favor de apoyar a los revolucionarios españoles

Moscú, 18.—El «Pravda» comenta la necesidad importante de prestar toda la ayuda posible a los obreros de España, y hace un llamamiento a la Organización internacional obrera de Amsterdam para conseguir el apoyo de las fuerzas internacionales obreras en la lucha del proletariado español contra el capitalismo y el fascismo. Según el «Pravda», la organización de un movimiento mundial uniforme, tendría una significación especial para colaborar en esta lucha eficazmente, con el proletariado español.

Llegan a Moscú los revolucionarios españoles

Moscú, 18.—Han llegado a esta capital los componentes de un grupo de revolucionarios españoles, complicados en los sucesos de Cataluña.

En el curso de una recepción, los emigrados españoles han agradecido las atenciones de que han sido objeto en Rusia.

Sindicato Católico de oficios varios

Fiesta a su Patrono San José

El pasado domingo, a las ocho y media, en la Santa Iglesia Catedral celebró misa de comunión el ilustrísimo señor obispo siendo numerosos los obreros que recibieron el pan de los ángeles. A continuación, fueron obsequiados los asistentes con un desayuno, al que asistieron el señor obispo y comisiones.

A las once, en la iglesia del Seminario, se celebró misa solemne oficiada por el consiliario don Crescencio Adrados, asistido por dos seminaristas; el sermón, muy elocuente, estuvo a cargo de don Salvador Labastida, director del Colegio de la Sagrada Familia de Zaragoza. La iglesia presentaba un gran aspecto de iluminación.

Asistieron los concejales don Mariano Sáez, don Apolinar Gutiérrez y don Andrés Reguera, representantes del Sindicato Provincial del Trabajo, Mutualidad Obrera Segoviana, Padres de Familia, Prensa, Radio, socios protectores, numeroso público y gran número de socios.

Presidió todos los actos la Junta directiva, a la que felicitamos por el éxito obtenido, que supera al de años anteriores.

M. G. E.

Ecós de la provincia

Carbonero de Ahusín

Un triduo. A título de rumor, se celebrará en esta santa iglesia un triduo, en el que ocuparán la sagrada cátedra los señores sacerdotes de los pueblos de Los Huertos, Valseca y Roda.

Corresponsal

17-3-935.

sión de Ana María—aunque nosotros creemos que este asunto intervino más bien una rivalidad amorosa entre las dos espías—, Mata-Hari la dijo que quería poner fin a sus actividades; estaba cansada o tenía miedo. «En vano amenacé a Mata-Hari—relata «Mademoiselle Docteur»—. Vista la inutilidad de mis esfuerzos, le hice lo que me hubieran hecho a mí: la hice fusilar. Sí, la hice fusilar, como se hace en estos casos: hice llegar a las autoridades francesas los informes que la hicieron condenar. Y luego continúa: «Estaba Mata-Hari en capilla cuando se le acercó un hombre y le dijo en voz baja: «Nada tema, Mata-Hari». Hemos arreglado la ejecución a nuestro gusto. La conducirán frente al pelotón, pero esto será solamente una comedia. Las balas pasarán por encima de su cabeza. Nuestros hombres la pondrán después en un ataúd y la transportarán a territorio neutral». He aquí por qué Mata-Hari, la bailarina famosa, recibió la descarga del pelotón ejecutor con la sonrisa en los labios.

Ana María Lesser, que estaba destinada a morir oscuramente en un sanatorio, confesó que había deseado una muerte rápida, como la de Mata-Hari.

Lo que se prohíbe al príncipe de Gales

Hace algunos meses, un miembro del Parlamento inglés planteó al presidente del Consejo de ministros británico una cuestión que produjo una gran sensación. El «Honorable» preguntó si el ministro sabía que el príncipe de Gales toma parte con frecuencia en las carreras de obstáculos y «cross-country» y si pensaba que estos ejercicios peligrosos no debían de ser prohibidos al heredero del trono inglés. Tal pregunta, puede parecer extraña a un extranjero, pero no hay que olvidar que el hijo mayor del rey no goza de una libertad de movimientos tan grande como podría pensarse. Desde luego, los ejercicios deportivos presentan algún peligro para su vida o salud.

Recordemos el golpazo que recibió en la cabeza en el juego de cricket, el príncipe de Gales Federico, que murió en el campo de juego. El rugby está igualmente prohibido al príncipe heredero. Los casos de muerte son numerosos en América a causa de este peligroso juego. El príncipe de Gales tampoco puede hacer ascensiones de montaña. El accidente del desgraciado rey Alberto de Bélgica ha contribuido a la aplicación rigurosa de esta prohibición.

Venenos que no lo son

Ha nacido una nueva industria en la India. Cerca de Bombay existe una «hacienda» de cobras, el terrible reptil venenoso cuyo sólo nombre era sinónimo de horror y muerte hasta hace poco. El doctor Magnan ha demostrado que el veneno de la cobra atenua y posiblemente cura el cáncer. Se está experimentado con varias enfermedades. En la citada hacienda existen 400 cobras. Se las quita el veneno cada quince días que es el tiempo que tarda en renovarse. En cápsulas de vidrio se despacha después a Europa y América en donde el tal veneno está haciendo curas maravillosas.

Un periódico original

En las Tundras Rusas, región inmensa, plan y semidesierta cercana al mar de Kra, existe el periódico más original del mundo, titulado «El Diario de la Tundra». Lo escribe a mano un señor de la aldea. El formato es de una columna, quedando las demás en blanco para que cada cual escriba a su vez lo que crea conveniente. El último que escribe en una aldea, tiene la obligación de llevarlo a la otra y así el diario se escribe y circula por toda la Tundra.

Las consultas gratuitas en la Casa de Socorro

Las implantadas en este Centro son para los de las beneficiencias de la capital y pueblos que lo justifiquen con el carnet correspondiente y están atendidas por los doctores siguientes: Miércoles, a las diez y media: garganta, nariz y oídos; cirugía especial y niños, por don Rafael Santos Teñido. Viernes, a la misma hora: enfermedades de la mujer y embarazo, por el mismo doctor.

ANN ARDING y CLIVE BROOK

ESPAÑOL

TODA UNA MUJER

film que el JUEVES se estrenará en el

CAMIONES FEDERAL
de dos a diez toneladas
Agencia
AUTO INDUSTRIAS
Azoguevo, 9 Teléfono 200
Segovia

DEPURATIVAS
ANTIBILIOSAS
ANTIHÉPATICAS

AGUAS de CARABAÑA

Jabón de sales de Carabaña
Medicinal y de tocador. El mejor para las afecciones de la piel. Pastilla pequeña, 0,80; grande, 1,25 pts. Pedidos: Hijos de R. J. Chauri, Rincón Maura, 12.—MADRID

MARTA EGGERTH
en la deliciosa opereta UFA
LA PRINCESA DE LA ZARDA
secundada por
HANS SOHNER, PAUL HORBIGER y PAUL KEMP
Graciosísimas escenas
JUAN BRAVO
MIERCOLES, 20
Butaca, 0,50 General, 0,15

No se olvide en mandar sus anuncios para este diario a AGENCIA ALEX o llamar por teléfono al 292, su tarifa es la misma y será usted atendido en el momento. Cervantes, 15

las dos figuras más destacadas de la pantalla, se presentan en la magnífica producción
MUTU
teatro Cervantes